

Estudiantes del Colegio Quimahue destacan en resultados PAES 2026

»El Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (DEMRE) dio a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), correspondiente al proceso de admisión 2026, instancia en la que el Colegio Quimahue destacó por el sólido desempeño académico de sus estudiantes.

Según informó el establecimiento, cuatro estudiantes alcanzaron el puntaje máximo en la prueba de Matemática I. Se trata de Antonia Isidora Gómez Vargas, Joaquín Andrés Paz Carrasco, Carlos Julián Sepúlveda Molina y Tomás Ignacio Villegas Banda, quienes obtuvieron 1.000 puntos en dicha evaluación. Asimismo, un grupo de estudiantes logró sobresalientes resultados al alcanzar 975 puntos en Matemática. Entre ellos se encuentran Nicolás Antonio Bucarey Reyes, Carolina Antonia Fuenzalida Herrera y Nabil Nasif Masad

Jara, consolidando el alto nivel académico evidenciado por la generación.

Desde la Dirección del Colegio Quimahue destacaron que estos resultados reflejan el esfuerzo constante y la responsabilidad académica de los estudiantes, así como el acompañamiento permanente de las familias y el trabajo comprometido de docentes y funcionarios. "Se trata de un logro compartido por toda la comunidad educativa", señalaron desde la institución.

El establecimiento también valoró el desempeño

general de la generación, reconociendo a todos los estudiantes que obtuvieron resultados destacados, como expresión de su constancia y compromiso con su proceso formativo.

Finalmente, el Colegio Quimahue agradeció la confianza depositada por las familias en su proyecto educativo, el cual apunta no solo al logro de altos resultados académicos, sino también a la formación integral de personas con sólidos valores. Con estos resultados, la institución reafirma su compromiso con una edu-

cación de calidad, basada en la excelencia académica y el desarrollo integral de sus estudiantes, fortaleciendo su aporte al desarrollo educativo de la comunidad.

